

Seminario de la ONU sobre Medio Oriente llama al diálogo a israelíes y palestinos

08 de junio, 2006 Los participantes en el Seminario Internacional de Medios de Comunicación sobre Medio Oriente –inaugurado hoy en Moscú por convocatoria de la ONU– instaron a israelíes y palestinos a hablar cara a cara para alcanzar una paz y seguridad duraderas.

En un mensaje pronunciado por el secretario de Información Pública de la ONU, Shashi Tharoor, el Secretario General, Kofi Annan, señaló que aunque todo desmantelamiento de asentamientos israelíes de Cisjordania será siempre bienvenido, no hay sustituto para una solución negociada porque ésta es la única vía para conseguir un acuerdo duradero que permita la paz en la región.

“Me alegra que el primer ministro de Israel, Ehud Olmert, haya dicho que agotará todas las posibilidades de promover la paz con los palestinos”, afirmó.

“Y del lado palestino, el presidente Mahmoud Abbas es un socio cuyo compromiso con la solución pacífica de dos Estados es incuestionable”, agregó el mensaje del Secretario General.

Con respecto al nuevo gobierno de la Autoridad Palestina, dominado por Hamas, el Cuarteto Diplomático, patrocinador de la Hoja de Ruta, ha dejado claro lo que espera: el reconocimiento del derecho de Israel a existir y el compromiso con la no-violencia, así como la aceptación y cumplimiento de acuerdos previos encaminados a solucionar el conflicto.

“Espero que el deseo del pueblo palestino de una solución negociada de dos Estados se fortalezca con el debate actual y que su deseo se refleje en las decisiones que tome el gobierno”, recalcó Annan.